
ОЖИВШАЯ ДОЛГОСТРОИКА В ЦЕНТРЕ ГОРОДА ОКАЗАЛАСЬ 
ОТЛИЧНЫМ ПОВОДОМ ДЛЯ ВСПЫШКИ ГОРОДСКОГО ОПТИМИЗМА 
Мы строили, строили. . . и что ж построили? 

Татьяна Анатольевна, 
менеджер частной фирмы 

"Город все-таки растет! 
Только радуюсь этому и да-
же немного горжусь. Хотя, 
если честно, сейчас строй-
ка эта ужасно шумит и ме-
шает работе, а мой офис 
тут по соседству,.. 

Андрей Политов, 
руководитель ремонтно-
строительной компании 
"С одной стороны, народ 
лишился одного из общест-
венных туалетов (улыба -
ется), а с другой стороны -

радует скорое появление 
нового здания, где (возмож-
но) наша фирма когда-
нибудь будет ремонтиро-
вать крышу!" 

Александра Петровна, 
славутчанка 

"Знаете, я уж было 
подумала, что город 
будет умирать пома-
леньку... Но вот вижу, 
что все оживает. Это 
ж конечно - хорошо!" 

С нашим городом уже давно происходит что-то не очень хорошее... Причем, обидно - причина 
находится далеко за пределами славутичских кварталов, где-то ближе к киевским Липкам, а то и 

вовсе - на атлантическом побережье. Так или иначе, в последние несколько лет количество горожан неуклонно снижается за счет т.н. "механического" 
сокращения (выезда из города). Славутич покидают, прежде всего, из-за полной неопределенности с его будущим, а пессимизм остающихся этой 
неопределенностью только подпитывается. И вот рядовой факт - возобновление достройки' одного из местных долгостроев (находящегося, правда, в 
самом центре города) вызвал вдруг в умах славутчан всплеск живейшего оптимизма и веры в свой город. А может, просто человек по природе своей не 
может долго жить с мрачными мыслями и ему жизненно необходимо доказательство того, что все будет хорошо?! На вопрос "Какие мысли у вас вызывает 
возобновление строительства здания в парке" горожане отвечали на редкость единообразно... 


